El examen contiene preguntas que valoran la capacidad de razonamiento.

En este tipo de pruebas, se le ofrece al alumno, por medio de frases, párrafos o lecturas, situaciones en donde debe identificar, comparar, seleccionar, juzgar y evaluar información para establecer relaciones, reconocer congruencias e incongruencias, ordenar y seguir secuencias o procesos.

La integración de información es un proceso de razonamiento que implica reconocer distintas situaciones o alternativas en donde se deben observar, discernir y enlazar los conocimientos y habilidades que se tienen.

En el examen se puede ofrecer alguna frase o párrafo que contenga información, pero también puede incluir una gráfica, dibujo o imagen que se debe interpretar de acuerdo a la instrucción dada.

Un punto muy importante en esta área es el discernimiento. A partir de dos textos que deberás de leer, se ofrecen como posibles respuestas cinco proposiciones, de las cuales debes elegir la correcta de acuerdo a la instrucción.

Puntos importantes para contestar este tipo de ejercicios:

- Lee con mucha atención. Concéntrate.
- Nunca empieces leyendo las proposiciones, primero lee los textos para que no te confundas.
- Después de leer el texto, lee todas las respuestas.
- Descarta todas las respuestas que consideres erróneas.
- Vuelve al texto, si es necesario, para elegir la respuesta correcta.

Ejemplo.

Lee los dos textos y contesta.

Texto 1

El running es una práctica de ejercicio, aparentemente fácil, que permite reducir los niveles de cortisol. Esta hormona se activa como respuesta al estrés. No hay límite de edad para la práctica de running, se puede resumir como el movimiento de las piernas, pero este proceso involucra a todo el cuerpo y todas sus acciones son de manera coordinada. Aunque cada ser humano corre de manera diferente, hay ciertos movimientos generales que todos realizan.

Texto 2

Cada zancada se puede dividir en tres fases: apoyo, impulso y recuperación. El apoyo y el impulso ocurren cuando el pie tiene contacto con el suelo. La recuperación ocurre con el pie en el aire. Debido a que al correr solamente un pie está en el suelo, siempre hay una pierna en recuperación mientras la otra pasa por las fases de apoyo e impulso. Por un instante, mientras el corredor salta, ambas piernas están en recuperación.

La información incompatible de los dos textos es:

a) Los dedos del pie nunca se recuperan, ya que son los que impulsan a todo el cuerpo.

- b) El running ayuda a mitigar los efectos del estrés.
- c) Este ejercicio lo pueden practicar a cualquier edad.
- d) Cada persona tiene su técnica particular para practicarlo.
- e) El proceso de la zancada va de acuerdo a cada persona.

Solución: recuerda de leer con atención los dos textos. Ahora, enfócate en la instrucción de la pregunta. En este caso, debemos buscar la información incompatible; es decir, la que no lleva relación o lo que no se plantea en el texto.

Para este ejemplo, todos los incisos tienen relación a excepción del inciso (a). Todos sabemos la importancia de los dedos al momento de impulsarnos, pero el autor nunca menciona que los dedos del pie nunca se recuperan.

La respuesta correcta es la (a).

Importante: La habilidad de razonamiento se revisa como condición básica para la comprensión y resolución de problemas.

Leer es un proceso mental y visual. Este proceso requiere de actividades neuronales que permiten la comprensión, la asociación y la interpretación de ideas.

Para leer se necesita comprender. Un lector debe tener la capacidad de extraer la información a partir de un texto.

Podemos definir a un texto como un conjunto de oraciones que tienen una unidad de sentido; es decir, no son oraciones aisladas, sino que todas nos dan una información.

Un texto es una serie de proposiciones bien estructurada en la que intervienen elementos lingüísticos que nos ofrecen una información. El análisis y la comprensión son muy importantes para decodificar lo que nos quiere decir.

Este proceso mental lo practicamos de una manera natural. Gracias a nuestra capacidad, podemos entender y comprender un texto; solo requerimos de concentración y dedicación para interpretarlo.

En el examen de admisión encontrarás una serie de preguntas que están relacionadas a un texto. Debes responder este conjunto de reactivos después de leer con atención el texto que se te ofrece.

Este tipo de examen engloba los temas a evaluar; es decir, cuando encuentres un estímulo (puede ser un texto, una gráfica, una tabla o una imagen) a partir de ahí, se te ofrecen una serie de preguntas relacionadas y se medirán diversos conocimientos y habilidades; tanto del área analítico, lógico gramatical y lógico matemático.

Debes de estar muy atento en la lectura ya que del texto debes extraer la información y el análisis para cada respuesta. **Importante:** Recuerda, idebes seleccionar solo una respuesta en cada pregunta! Si marcas más de una, el programa de calificación la considerará equivocada.